

DENTAL VIDEO JOURNAL *on DVD*

2 | 2020



DEUTSCH | ENGLISH



 QUINTESSENCE PUBLISHING



Dr. Giuseppe Allais

giuseppe.allais@ammega.com

Wo liegen die Grenzen der restaurativen Zahnheilkunde?

KURZBIOGRAPHIE

- 1978 Abschluss als Zahntechniker am Institut G. Plana in Turin (Piemont, Italien)
- 1984 Doktor der Zahnmedizin, Universität Turin Experimentelle Dissertation zu Fissurenversiegeln
- 1984–89 Assistenz Zahnarzt (Teilzeit) an der Universitätszahnklinik Turin, Abteilung für restaurative Zahnheilkunde (Prof. Dr. G. Preti)
- 1984–89 Angestellter Zahnarzt (Teilzeit), Praxis für Parodontologie, Prof. Dr. F. Bazzano, Turin
- 1989–92 Assistenz Zahnarzt (Vollzeit), Zentrum für Zahnmedizin (ZZM) der Universität Zürich (Schweiz), Klinik für Kaufunktionsstörungen (Prof. Dr. S. Palla)
- 1992 Assistenz Zahnarzt in freier Mitarbeit, Universität Bern (Schweiz), Klinik für Oralchirurgie und Stomatologie
- Seit 1993 Niedergelassener Zahnarzt, Turin

Mitglied der Redaktionsbeiräte von *teamwork* und *dental dialogue*, früher auch *swiss dental community* (*teamwork media GmH*, Fuchstal, Deutschland), sowie auch *teamwork-clinic* (*Teamwork-Media Srl*, Villa Carchina, Lombardei, Italien). Leiter von Weiterbildungsveranstaltungen und Referent auf internationalen Kongressen.

Giuseppe Allais, Dr.

giuseppe.allais@ammega.com



Where are the limits in restorative dentistry?

SHORT BIOGRAPHY

- 1978 Dental Technician, G. Plana Institute, Turin (Italy)
- 1984 Doctoral degree in dentistry, University of Turin
Experimental thesis on pit and fissures sealants
- 1984–89 Part-time dental assistant, University Dental Clinic, Turin
Department of Restorative Dentistry (Professor G. Preti)
- 1984–89 Part-time dental practitioner, periodontological clinic of
Professor F. Bazzano, Turin
- 1989–92 Full-time dental assistant, Center of Dental Medicine, University
of Zurich (Switzerland), Department of Masticatory Disorders
(Professor S. Palla)
- 1992 Free dental assistant, University of Bern (Switzerland),
Department of Oral Surgery
- 1993 Private practitioner, Turin

Member of the editorial boards of teamwork and dental dialogue, previously also swiss dental community (teamwork media GmH, Fuchstal, Deutschland), and of teamwork-clinic (Teamwork-Media Srl, Villa Carchina, Lombardei, Italien). Course leader and speaker at international events.



Prof. Dr. Giulio Rasperini

info@studiorasperini.it

Wo liegen die Grenzen der Parodontaltherapie?

KURZBIOGRAPHIE

Abschluss in Zahnmedizin. Spezialisierung im Gebiet der Kieferorthopädie. Wissenschaftlicher Forscher und Professor für Parodontologie an der Universität Mailand. Mitglied der European Federation of Periodontology (EFP) und der American Academy of Periodontology (AAP). Aktives Mitglied der Italienischen Gesellschaft für Parodontologie (SIdP), der European Academy of Osseointegration (EAO) und der Academy of Osseointegration (AO). Mehrfach preisgekrönt für seine Forschungsarbeit mit Schwerpunkt Parodontologie und orale Implantologie. International tätiger Referent und Autor mehrerer Veröffentlichungen mit Schwerpunkt Parodontologie und Implantologie. Privatpraxis für Parodontologie und Implantattherapie.

Giulio Rasperini, Prof. Dr.

info@studiorasperini.it



Where are the limits in periodontal therapy?

SHORT BIOGRAPHY

Graduated in dentistry. Specialized in Orthodontics. Researcher and Professor in Periodontology for the University of Milano, Member of the European Federation of Periodontology (EFP) and the American Academy of Periodontology (AAP). Active Member of the Italian Society of Periodontology (SIdP), the European Academy of Osseointegration (EAO) and the Academy of Osseointegration (AO). Multiple award winner for research focused on periodontology and implantology. International speaker. Author of several publications focused on periodontology and oral implantology. Private practice limited to periodontics and implant therapy.